

ÚLTIMAS NOTICIAS

20:21

Selección Colombia descarta convocar al defensor Cristhian Mosquera

20:20

Supertifón Ragasa dejó 14 muertos en Taiwán y tocó tierra en China

19:44

Trump avala crédito de US \$20.000 millones a Argentina

17:10

El Betis de 'Cucho' Hernández empata en el debut de la Europa League

17:04

Festival Popular al Parque 2025: fechas, invitados y programación

NACIÓN

Ecopetrol dialogará con indígenas de La Guajira para reactivar proyecto

También se reactivan reuniones de seguimiento y recepción de los acuerdos de consulta previa protocolizados por el anterior propietario



Está previsto que inicie operaciones en 2028 y evitará la emisión de más de 140 mil toneladas de CO2 al año

Foto: **Ecopetrol**



Miércoles, 24 de Septiembre de 2025

Ecopetrol inició las visitas a las **comunidades wayuu del área de influencia del proyecto eólico Windpeshi**, ubicado en jurisdicción de los municipios de Uribia y Maicao, que la Empresa adquirió el 25 de julio del presente año, para encontrar un consenso.



Troncal del Café en Sinifaná cerrará diez días por obras

Hasta el momento van 15 visitas de las 30 programadas, para socializar las actividades tendientes a reactivar la **construcción del parque eólico**.

En estos encuentros **Ecopetrol** se presenta formalmente como **nuevo propietario del proyecto y expone el plan de trabajo propuesto por los equipos social**, ambiental, de ingeniería, gestión inmobiliaria y seguridad física. También se socializa con las autoridades ancestrales y tradicionales, líderes y miembros de la comunidad, el cronograma sugerido para reactivar el desarrollo del parque eólico y su línea de transmisión.

"Las autoridades de las comunidades que hemos visitado hasta el momento nos han manifestado que, **debido a la suspensión de Windpeshi, muchos de sus familiares se han tenido que ir de la comunidad a buscar oportunidades en otras regiones**, y nos han manifestado su apoyo para sacar adelante este proyecto respetando, por supuesto, su derecho a la participación, sus

En tendencia

1. ¿Cuándo volverán las encuestas de intención de voto?
2. Baja natalidad y envejecimiento rápido pone en riesgo sistema de pensiones
3. Dictadura acorralada
4. "La mala hora" de Sánchez: fallos judiciales contra su hermano y esposa
5. ¿Qué ha pasado con la aplicación de la reforma laboral de tres meses después de activarse?
6. Crece desconfianza de empresarios en la economía, en agosto siguió cayendo
7. Once Caldas se despide de la Copa Sudamericana: perdió por penales

Le puede interesar


TOP INTERNACIONAL

Milei recibe todo el apoyo de Washington con un salvavidas lleno de dólares



usos y costumbres, sus contextos y necesidades", explicó Felipe González, gerente de Proyectos Guajira, de **Ecopetrol**.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

El despliegue en territorio ha involucrado a más de 40 profesionales de un equipo multidisciplinario, con el acompañamiento del Ministerio de Minas y Energía, el Ministerio del Interior, el gobierno municipal a través de sus oficinas de asuntos indígenas, y la Fuerza Pública, bajo una agenda y previamente concertada con las comunidades.

"Nos faltan todavía varias jornadas que esperamos **terminar en noviembre, y estamos muy optimistas de reactivar esta semana los encuentros de seguimiento y recepción** de acuerdos de consulta previa, para continuar mejorando las condiciones de las comunidades en materia de agua, educación, salud, y los proyectos de inversión social estratégica que se quieren concertar con las autoridades indígenas y territoriales", puntualizó el gerente de Proyectos Guajira.

Con una capacidad instalada de **205 MW y 41 aerogeneradores, Windpeshi será uno de los parques eólicos más grandes del país y el primero operado 100% por Ecopetrol**. Está previsto que inicie operaciones en 2028 y evitará la emisión de más de 140 mil toneladas de CO2 al año en las operaciones del Grupo **Ecopetrol**, un equivalente a retirar 90 mil vehículos de circulación.

TOP ECONOMÍA

Ilíquidez del gobierno llegó a su nivel más bajo de la historia



TOP POLÍTICA

Proyecto de Presupuesto 2026: Así va el "tira y afloje" por las tres ponencias

Más información



FÚTBOL

Once Caldas se despide de la Copa Sudamericana: perdió por penales



LOTERÍAS

Resultados del Baloto y Revancha para hoy miércoles 24 de septiembre

LOTERÍAS

Resultados Lotería de Manizales, Valle y Meta HOY 24 de septiembre 2025



LOTERÍAS



LOTERÍAS

LoteriasdeHoy.com



LOTERÍAS